



東陽保育園(都留市)

2014年5月29日木曜日開催



野澤先生から・*。**・☆。参加園児数29名

サッカーを通して、ボールに触れ体を動かすこと、みんなで力を合わせてプレーすることの楽しさを教えて頂きました。
楽しい時間をありがとうございました。
“サッカー大好き！ヴァンフォーレ！”



こんにちは！やまちゃんです♪ ^▽^ 元気いっぱい体を動かしてますかな??
サッカーをやったことのあるお友だちもやったことないお友だちも
色々な遊びの中でサッカーのルールを学びながら楽しくできたね☆
お友だちと力を合わせてたくさんシュートを決めて素晴らしいかったです！
ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪
もし機会があればサッカーを観にきてね☆コーチたちを見かけたら声をかけてね！
ありがとうございました (^ ^)
やまちゃんコーチより (●^○^●)



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVfL甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**